

G7 広島サミットの開催の歓迎と、サミットの PR、開催地広島のメッセージと、魅力を、広島を訪れる多くの人に伝えるため、県内の高校生たちによって、路面電車のラッピングデザインの制作が行われ、本校からも 2 名の生徒が、広島県、広島みらい創生高校の代表として参加しました。



ラッピング電車の本校代表でデザインに取り組んでくれた、天野さん、宮越さん。

本校の担当したデザインのテーマ、これまで多くの偉大なスポーツ選手を輩出し、多くのプロスポーツチームの拠点である、スポーツの盛んな街広島をテーマに、2 人は「広島で育ち、広島でかなえるスポーツの夢」をコンセプトに素晴らしいデザインを考え、県内の高校生達と協力し、ラッピング電車を完成させ、**2月3日(金)広島電鉄西広島電停1番ホームにおいて、お披露目式(出発式)**を迎えることができました。本校 2 名の生徒を含めた、高校生たちの手掛けたラッピング電車は、担当した高校生達の達成感と共に、見る人たちに多くの感動を伝えました。



電車が入場すると、大きな拍手に包まれました。



広島で多くのスポーツの夢がかないますように。



見事に大役を式でつとめてくれた、宮越さん。



体験で、自分たちがデザインした電車に乗車し、広島の街を走りました。